

Portafolio de Evidencias Virtual

Presenta:

Keira Scarlet Cerino Hernandez

Asignatura Impartida por la:

Dra. Minerva Camacho Javier

Ciclo 02-2025

Introducción

El presente portafolio de evidencias reúne el trabajo realizado durante el curso, con la finalidad de mostrar de manera estructurada el proceso seguido, los aprendizajes alcanzados y la evolución de cada actividad desarrollada. A lo largo de este documento se integran tanto los productos finales como las reflexiones que acompañaron cada etapa, lo que permite identificar avances, fortalezas y aspectos que requieren mayor atención para continuar mejorando. Su elaboración refleja el compromiso asumido y el interés por comprender a profundidad los contenidos abordados en la materia de Investigación de Mercados.

La organización del portafolio facilitó un seguimiento más claro del progreso académico, permitiendo registrar de forma ordenada cada tarea y analizar cómo estas contribuyeron al desarrollo de las competencias trabajadas. Asimismo, el proceso de diseño y presentación de las evidencias hizo que la actividad resultara más dinámica y significativa, al incorporar elementos que enriquecieron tanto el contenido como la experiencia de aprendizaje.

IMAGEN PEV



WIX | Este sitio web fue creado con Wix. Crea el tuyo hoy mismo. [Empezar](#)

UNIVERSIDAD JUAREZ AUTONOMA DE TABASCO

Portada Acerca de Introducción Evidencias Reflexión Referencias Foro

one day at a time.

Portafolio
DE EVIDENCIAS VIRTUAL

Scarlet
Cerino Hernandez

star girl

Enlace del wix: <https://arletcerino4.wixsite.com/ciclos>

Conclusión reflexiva

Elaborar este portafolio me pareció una experiencia muy divertida, ya que pude integrar una parte de mi esencia en cada apartado. Aprender a utilizar la plataforma fue algo nuevo para mí y, aunque disfruto adquirir conocimientos diferentes, a veces me cuesta un poco entender al principio. Aun así, el proceso de creación del portafolio resultó interesante, porque me permitió explorar herramientas que no había utilizado antes.

Debo admitir que al inicio fue un trabajo cansado y estresante, principalmente porque no comprendía del todo cómo organizar la información ni cómo manejar algunas funciones. Sin embargo, con el paso de los días fui entendiendo mejor el proceso, lo que hizo que la actividad se volviera más llevadera y significativa. En general, fue un reto que me ayudó a aprender, a mejorar y a sentirme más segura al trabajar con nuevas plataformas.